

INVITATION



Le 7 novembre 2024

Rencontre du secteur francisation à l'éducation des adultes

Les annonces gouvernementales de coupure dans les programmes de francisation ont amené des fermetures de classe partout au Québec. Depuis quelques semaines les acteurs du milieu se mobilisent et dénoncent la régression du financement des programmes.

Nous sommes interpellés par cet enjeu qui questionne et inquiète beaucoup de nos membres. Vous êtes nombreux à nous avoir questionnés sur l'avenir de la francisation et certains d'entre vous nous ont manifesté le désir de joindre leurs voix et leurs témoignages à l'effort collectif de sauvegarde de la francisation. Pour le moment, le CSS de Laval nous assure d'un maintien des services actuels.

Désirant rejoindre les enseignantes et les enseignants de francisation de tous les centres de l'éducation des adultes de Laval, nous vous invitons à une rencontre en visioconférence pour discuter des enjeux et vous entendre sur les moyens d'actions que vous souhaitez être pris ici-même sur le territoire lavallois.

Jour : vendredi, 15 novembre 2024

Heure : 11 h 30 – 13 h

Endroit : *Par visioconférence « ZOOM »*

<https://us02web.zoom.us/j/88689738997?pwd=pCWPQICVt5xDEmg8H52Wyk0erSaov.1>

Syndicat de l'enseignement
de la région de Laval

1717, rue Fleetwood
Laval (Québec)
H7N 4B2

Téléphone :
450 978-1513

Télécopieur :
450 978-7075
www.sregionlaval.ca

Martin Pérusse
2^e Vice-Président